

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Protokoll der XVI. öffentlichen Fachschaftssitzung vom 14.11.2018

Sitzungsdatum: **Mittwoch, 14. November 2018**
Sitzungsort: **0.116**
Sitzungsbeginn: **12:00 Uhr**
Sitzungsende: **13:25 Uhr**
Sitzungsleitung: **Juliane Borth, Lukas Hille (ab 13:00 Uhr)**
Protokollierung: **Madeleine Landré**

Sitzungsteilnehmer_Innen: Lukas Hille (FSP/FSR)
Jakob Schiffer (FSP/FSR)
Emma Brandes (FSR)
Tobias Bevern (FSP/FSR)
Madeleine Landré (FSR)
Gudrun Nicolaus (FSR/FSP)
Juliane Borth (FSP) bis 13:00 Uhr
Marie Gödecke
Lena Helmers FSP/FSR (bis 13:12 Uhr)
Florian Weihmann
Franziska Wilde
Moritz von Lingen
Hanno Weber
Pauline Franke
Thees Becker
Lars Strüber

Anlagen: Anwesenheitsliste

Göttingen, den 14.11.2018

Juliane Borth /Lukas Hille
Sitzungsleitung

Madeleine Landré
Sitzungsprotokollierung

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Juliane eröffnet die Fachschaftssitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt.

2. Wahl eines Schriftführers/einer Schriftführerin

Madeleine wird einstimmig per Akklamation als Schriftführerin gewählt.

3. Beschlussfassung über die endgültige Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie in diesem Protokoll angezeigt genehmigt.

4. Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 24.10.2018

Das Protokoll von Emma zur Fachschaftssitzung vom **24.10.2018** wird zur Diskussion gestellt. Der Antrag auf Genehmigung des Protokolls wird mit 4 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltungen angenommen. Die Abstimmung des Protokolls von Lukas vom 7.11. wird vertagt.

5. Veranstaltungen

Laternenlauf am 15.11.2018:

Es wird nochmal daran erinnert, Kuchen und Kekse mitzubringen.

Die Warnwesten-Gruppe entscheidet, wie der Ablauf des Laternenumzugs vonstattengehen soll.

Jakob berichtet, dass er mit Helfer*innen Liederzettel fertiggestellt hat.

6. HoPo

Lena berichtet, dass eine Arbeitsgruppe zur Planung der Systemakkreditierung eingerichtet werden soll. Dafür soll aus den jeweiligen Statusgruppen ein*e Vertreter*in entsandt werden. Bis nächste Woche soll jemand aus der Fachschaft benannt werden.

Bezüglich des Wahlinformationsflyers liegt von Patrick der Vorschlag vor, ein Plakat aufzuhängen, wo Menschen Fragen eintragen können, die sie gerne auf dem Flyer von den Hochschulgruppen beantwortet sehen wollen. Emma übernimmt die Verantwortung für die Sammlung von Fragen und die Erstellung des Flyers.

7. (Finanz-)Anträge

Entfällt.

8. Berichte

Madeleine berichtet, dass in der VTS-Vorstandssitzung das Thema der Digitalisierung in der Bib aufkam. Lukas und Jakob wollen einen Brief aufsetzen, in dem das Ausleihsystem unserer Bibliothek thematisiert werden soll.

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

9. Verschiedenes

Juliane berichtet, dass wir ein Angebot von einem Pastor erhalten haben, der seine Bücher spenden will. Wir werden ihm vorschlagen, sich an das ESHG zu wenden, weil dort in regelmäßigen Abständen ein Bücherbazar stattfindet.

Für das private Drucken im Fachschaftsraum soll in Zukunft ein Preis von 4ct pro Seite veranschlagt werden. Jakob und Lukas überlegen sich ein Konzept, wie das Geld verwahrt werden soll.

--- Lukas übernimmt um 13:00 Uhr die Sitzungsleitung ---

Jakob will Fragen sammeln, die wir als Fachschaft zusammenstellen und als FAQ auf der Homepage und eventuell auf einer Handreichung beantworten.

Nach der nächsten Hochschulwahl sollen neben den FSR-Vertreter*innen auch andere Gremienvertreter*innen mit Foto auf der Homepage erscheinen.

StudIT will einen Termin mit der Fachschaft vereinbaren, um über die Probleme mit den neuen Druckern in der Bib zu reden.

Jakob stellt eine Liste mit Problemen zusammen und hängt sie in der Bibliothek auf, sodass Leute weitere Erfahrungen mit den Druckern eintragen können.

Lukas schließt die Sitzung um 13:25 Uhr.